

Dépistage de 36 nouveaux cas de Covid-19



La Havane, 3 avril, (RHC)-. Les autorités sanitaires cubaines ont dépisté 36 nouveaux cas de Covid-19 après la réalisation de tests à un groupe de 803 personnes.

3 mille 241 personnes sont hospitalisées. 1 518 sont classées comme suspectes et 247 ont été testées positif.

Sur les 36 cas confirmés, 35 sont des Cubains et un étranger.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218718-depistage-de-36-nouveaux-cas-de-covid-19>



Radio Habana Cuba